
会 議 録 

 

会 議 の 名 称 第１回 行田市社会教育委員会議 

開 催 日 時 
令和２年６月２３日（火） 

開会：午前１０時 ・ 閉会：午前１１時３０分 

開 催 場 所 教育委員会 第２会議室 

出席者（委員） 

氏 名 

佐藤 明彦・川島 健・吉田 晳・碓井 進太郎・横田 美映子 

柿沼 俊充・小菅 恵一・大澤 惠子・河辺 孝幸・島田 ユミ子 

松本 秀夫・高橋 榮美                   １２名 

欠席者（委員） 

氏 名 

竹内 政行 

事 務 局 

藤井生涯学習部長・野口ひとつくり支援課長・中島文化財保護課長・坂野中

央公民館副館長・柿沼図書館館長・鈴木郷土博物館長・田中スポーツ振興課

主幹・担当 吉野                       ８名 

会 議 内 容 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 議 事 

(1)正副議長の互選 

(2)令和２年度社会教育行政施策について 

(3)社会教育委員会議から選出している各種委員等について 

６ その他 

７ 閉 会 

会 議 資 料 

１ 令和２年度教育行政重点施策 

２ 各所管で作成した説明資料 

３ 社会教育委員会議から選出している各種委員等について 

※はすやぐら６９号 

 

その他必要事項 

 

 



発 言 者 会 議 の 経 過 （ 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 結 論 等 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

川島委員 

 

 

河辺委員 

藤井部長 

   

松本委員 

 

市民憲章唱和 

１ 開   会   司 会 

２ 委嘱状交付   藤井生涯学習部長 

３ あ い さ つ     〃 

 

４ 自 己 紹 介 

５ 議   事 

(1) 正副議長の互選 

    出席委員に諮ったところ、推薦により吉田 晳委員が議長に決定。 

事務局案により、高橋 榮美委員が副議長に決定。 

  新議長副議長より就任のあいさつ 

(2)令和２年度社会教育行政施策について 進行 吉田議長 

主に社会教育主要施策について藤井部長が説明。 

各所管で作成した説明資料に基づき各課長、課長代理が説明。 

社会教育行政の基本方針について           藤井生涯学習部長 

① 生涯学習の推進について             野口ひとつくり支援課長 

② 青少年の健全育成について              〃 

③ 人権を尊重した教育の推進について          〃 

④ スポーツ・レクリェーションの振興について    田中スポーツ振興課主幹 

⑤ 歴史と文化を大切にする教育の推進について    中島文化財保護課長 

⑥ 公民館について                 坂野公民館副館長 

⑦ 行田市立図書館・視聴覚ライブラリーについて   柿沼図書館長 

⑧ 行田市郷土博物館について            鈴木博物館長 

 

＜質 疑 等＞ 

放課後子ども教室でお世話になっている。良い事業なので学校側も、今後も協

力したいと考えている。 

 

地域公民館の文化祭等でお世話になっており感謝している。学校も出来る事は 

協力したいと考えている。 

   

自治会はいろんな行事が中止している。地域館の行事は？ 

秋に行う文化祭(展示)は行う予定で進めている。ステージ発表は行わない。 

   

公民館事業で、各クラブ一斉に自粛になってがっかりしているが、現在の再開

状況は？ 



藤井部長 

 

 

 

碓井委員 

 

 

 

 

横田委員 

事務局 

 

 

柿沼委員 

 

 

大澤委員 

 

 

 

 

小菅委員 

 

 

 

 

島田委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

県の示したステップに基づき、主催者が検温などを行う事などをルールとして 

再開し始めた。他、細かい約束事を遵守の上、スタートしているが対策は 7月 31

日までしか予定されていない為、今後も注視してまいりたいと考えている。 

 

ＰＴＡ会長として地域の事業（公民館事業等）に参加しているが、コロナの影 

響があって子どもたちが参加できない状況であるが、再開の際には極力子どもた

ちが参加できるような体制を作ってあげたいと考えている。新任であるがよろし

くお願いする。 

 

 行事がない状況の中の会長であるが、今後どうなるのか心配である。 

 県の子ども会が行事の自粛を求める文書を出しているので、再開の際は速やかに 

各代表者に通知する。 

 

 行事を行うたびに人集めを行っては中止となっている。結果として何も残らない

状況であるので行政としても、方向性を示していただけるとありがたい。 

 

 文連も中止の催しものが続いている。次回出来ることを願っているが、練習があ

っての本番なので残念である。市の発展に大きな影響もあると思う。和光市は個人

等の練習で使わせている。そのような活動を行田市でも行い、続けて活動している

ことを宣伝するなど行い、後継者を育てていくことも必要ではないかと思う。 

 

 6 月 2 日から開館(公民館)でお世話になっているが、コロナの関係でいろいろな

問題が発生している。事業を始めたら、すぐに中止。県の指示が代わるので対応が

大変である。都度、問題点がある際は独自の判断をせず、公民館に伺いを立てるの

でよろしくお願いしたい。 

 

 図書館事業、ブックスタートでお世話になっている。また子育てネット行田は地

域ぐるみで、サポーター養成講座もお世話になっている。地域の誰もが学びの機会

を得る大切な事業の一つとして、八潮でサポーター養成講座の行田市の発表を行う。 

資料準備の際は協力願いたい。またキッズプラザあおいではコロナありきで十分注

意して活動を行っている。地域ぐるみで学び直しの機会を設けている。これからも

続けていきたい。 

 

 

(4) 社会教育委員会議から選出している各種委員等について 

事務局説明 

資料を参考に社会教育委員の立場で各団体の会議等で協力賜りたい旨の説明。 



６ その他 

  事務局説明 何かの際は各課いつでも対応するのでいつでもおいでいただきた

い。 

 

７ 閉 会   高橋副議長 

 

 

 

 


